
Gemeinde Felde
Finanz- Bau und Liegenschaftsausschuss

Beginn:

Anwesende:

Es fehlen:

Weitere:

24.07.2074

PROTOKOLL

des öffentlichen Teils der Sitzung des Finanz-, Bau- und Liegenschaftsausschuss der Gemeinde

Felde am Dienstag, den24.07.2074
um 19:30 im Gemeindezentrum Felde

19:30 Uhr Ende : Zli'ZUhr

Birgit Wittbro dt, Vorsitzende
Hartmut Kaack, stellv. Vorsitzender, bürgerliches Mitglied
Michael Bindernagel, bürgerl. Ersatzmitglied -verspätet -
Peter Dzierzon, bürgerliches Mitglied -zeitweise -

Bernd-Uwe Kracht GV - zeitweise -

Andreas Kreft GV

Ulrich Hauschildt GV

Hans-Heinrich Brockmann - dafür - Michael Bindernagel

Bianca Dommes, Bürgermeisterin
Dr. Michael Dommes, GV

Dr. Dieter Mühlhoff GV

Tagesordnung

t. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Beschlussfähigkeit und
Ordnungimäßigkeit der Einladung, Protokollführerwahl, Tagesordnung,
Nichtöffentlichkeit für letzten Top

2. Mitteilungen
3. Einwohner/innenfragen
4. Straßensanierung - Hr. Urban berichtet- Festlegung der Prioritäten
5. Regenwassergebühren
6. Verschiedenes
7. Bauangelegenheiten (Anträge/ Anfragen)

TOp 1:Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung, stellt die Beschlussfähigkeit und die

Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. Hr. Bernd-Uwe Kracht wird als Protokollführer

gewählt. Es wird der Tagespunkt 7 als nicht öffentlich mit einer Enthaltung beschlossen,

TOp2: Fr. Wittbrodt teilt mit, dass es beim Bauvorhaben der neuen Eiderbrücke Verzögerungen

auf Grund eines Schwalbennestes gab. Frau Dommes gab die Info, dass aber das gesamte

Proiekt im Plan liege.

TOp 3:Es wird von einer Bewohnerin gefragt, ob die Gemeinde im Langloer Weg dafür sorgen

könnte, dass die ursprüngliche Farbbahnbreite von 6 m wieder hergestellt werden

könnte. Dieser Weg sei teilweise bis auf 2,50 m zugewachsen. Durch den Verkauf zweier

Grundstücke wird Verkehr durch Baufahrzeuge erwartet. Weiterhin wurde mitgeteilt,

das im Wiesenweg große Baufahrzeuge die Seiten kaputt gemacht haben. Es war nicht

abgesprochen, dass diese Fahrzeuge wegen der Eiderbrückensanierung diesen Weg

benutzen. Die Bürgermeisterin wird dieses Thema klären'



Abschließend wird aus dem Publikum die Frage gestellt, ob jetzt alles gefragt werden

müsse, oder ob auch beim Punkt 4+5 noch nachgefragt werden dürfe' Es erfolgt eine

Abstimmung. Mit einer Gegenstimme werden Fragen zugelassen.

Hr. Kracht verlässt um 19:45 Uhr die Sitzung, da er mit dieser Abstimmung an der

Sitzung nicht weiter teilnehmen möchte.

Da Herr Kracht als Protokollführer gewählt wurde und die Sitzung verlassen hat, wird

nun Hr. Andreas Kreft als Protokollführer gewählt'

Hr.Dzierzon verlässt um 19:53 die Sitzung, da er es nicht verstehen kann, dass eine FBL

Sitzung in den Ferien stattfindet, obwohl die GV den FBL ermächtigt, schnell die

Straßensanierungsmaßnahmen auf den Weg zu bringen'

Die Vorsitzende, die Bürgermeisterin und der Ausschuß versuchen Hr, Dzierzon dieses

zu erklären. Er geht trotzdem,

Es erscheint Hr. Michael Bindernagel verspätet um 20:00 uhr.

TOP 4: Hr" Urban teilt mit, dass eine ordnungsgemäße Ausschreibung laut Vorgabe

stattgefunden hat. Die Ergebisse liegen für die Bauleistung zwischen 76028,- € und

L28602,- €. Auf Grund der Straßenzustände in Felde gibt es folgende größere

Problembereiche. In diesen Bereichen wurden Kerbohrungen vorgenommen:

1,. Wulfsfelder Weg: ok
2. Wiesenweg: Problem PHK und Kern fiel auseinander

3. Ranzeler Weg: teilweise oh leichtes Risiko

4. Resenis: keine FIächensanierung möglich

Es wurde ausführlich jegliche Seite und Möglichkeit der Straßensanierung beleuchtet:

und dann folgender Beschlußvorschlag formuliert:

Vergabe und Durchfiihrung der Straßensanierungsmaßnahmen mit Vorgabe folgender

Prioritäten:

1. Alle Schlaglöcher sind zwingend zu schließen - auch Resenis mit Microasphalt.

Z. Dann kommt die Sanierung Wiesenweg. Vorsichtiges Fräsen unter Beaufsichtigung

von der Baufirma, Hr. Urban und Frau Wittbrodt. Wenn die Mittelschicht nicht hält,

dann wird ausgebessert.
3. Sanierung Wulfsfelder Weg'
4. Sanierung Ranzeler weg, so, lange das Geld [76028,-€) ausreicht.

Beschluss: 4la

TOP 5:Die Vorsitzende berichtet, dass das Amt uns mitgeteilt hat' das die

Regenwassergebühren in Felde nicht auskömmlich sind und hat die Gemeinde

aufgefordert die Satzung anzupassen.

Frau Wittbrodt wird vor der nächsten Sitzung einen Entwurf verschicken'

Der Ausschuss diskutierte über die Situation der Regenwasserentwässerung und kommt

zu folgendem Beschluss :

as Aml wird gebeten zu prüfen, welche privaten versiegelten Fiächen ins öffentliche Netz

gehen, ohne das der Eigentümer dafür bezahlt'

Beschluss: 4 ja



TOp 6:Die Vorsitzende berichtet, dass der ausgewählte Bauhofmitarbeiter Hr. Sponholz am l-5'B

seine Arbeit aufnimmt.
Weiterhin fragt Hr. Kläschen nach dem Schaden im Ranzeler Weg nach. Dieses wird Frau

Wittbrodt Hr. Urban mitteilen.

Birgit Wittbrodt, Vorsitzende
's Kreft, Proto


